
 

 

 

 



 

 

 

Plutôt contradictoire 



 

 

Municipales 2008  
Helleville           Ouest France 
lundi 04 février 2008 

Jean-François Lamotte se présente à Helleville Jean-François Lamotte se présente à Helleville 

Jean-François Lamotte.  

 

Jean-François Lamotte, 39 ans, médecin au centre de rééducation fonctionnelle de Siouville-Hague, 
vivant maritalement et père de 4 enfants, va briguer le mandat de maire d'Helleville : « J'ai envie de 
m'investir pour la commune surtout au niveau social et aussi pour le canton ». Il tient à souligner 
« le projet a été lancé avec Jean-François Lahaye, c'est ensemble que nous sommes allés chercher 
les autres membres de la liste ». À noter que s'il est élu, Jean-François Lahaye se présentera à la fonc-
tion de 1er adjoint. 

Les projets de l'équipe sont nombreux : « engager une étude pour réaliser une salle communale, pé-
renniser l'école et la garderie en se projetant sur les 10 prochaines années, établir un bulletin mu-
nicipal, faire un site internet, donner un soutien aux associations, créer un comité de jumelage, 
réaliser une étude de faisabilité pour un commerce dans le bourg, mettre en place l'accueil des 
nouveaux Hellevillais ». Jean-François Lamotte a un sujet qui lui tient à coeur : la mobilisation pour 
les personnes âgées. 

Mais dans un premier temps « il faudra assurer le suivi des projets mis en place dans la commune 
et notamment le suivi de l'aménagement du bourg avec les deux ronds-points ». 



 

 

Helleville         Ouest France 
samedi 01 mars 2008 

Jean-Michel Bollut, 55 ans, sous officier à la retraite, se présente en candidat libre 
aux prochaines élections municipales. « Me sentant concerné par les projets de la 
liste conduite par M. Lamotte, programme calqué sur celui que nous avions 
évoqué il y a 7 ans avec la liste « Helleville Ensemble», je souhaiterais être asso-
cié à la réalisation de ces travaux. C'est pourquoi j'ai décidé de me présenter en 
candidat isolé » explique Jean-Michel Bollut. 

Ses ambitions sont aussi de voir l'avenir avec le monde associatif et impliquer les 
jeunes dans la vie communale. « Je souhaite travailler pour l'avenir avec les jeu-
nes sans pour autant oublier les personnes âgées en faisant reculer l'isolement 
grâce au relationnel, à l'aide à domicile et au transport ». 

Jean Michel Bollut pense qu'il y a un gros effort à faire au niveau de l'entretien des 
chemins communaux. « Quelques cailloux seraient parfois suffisants pour les 
rendre agréables aux promeneurs du dimanche ».Il aimerait qu'un bulletin com-
munal soit mis en place. 

Jean-Michel Bollut se présente aux municipales Jean-Michel Bollut se présente aux municipales 



 

 

 

REFEXIONS ! 
La liste conduite par Monsieur Lamotte avec je le rappelle des élus sortants, évoque : 
« Etude pour la réalisation d’une salle communale » 
 Il ne s’agit plus de faire une salle communale mais d’étudier !! 
Promesse déjà et sans résultat faite sur la profession de foi de 1995 je site : 
« le projet de construction d’une salle communale n’est pas envisageable dans l’avenir immédiat. Mais nous nous engageons à en-
treprendre une étude de faisabilité tout en restant lucide sur le coût  d’une telle opération et des répercutions sur l’impôt local » 
L’inactivité par la peur !! 

Donc mesdames messieurs les élus sortants, de la liste d’un nouvel arrivant sur la commune Mr Lamotte, l’étude est faite ? 
Alors on la fait cette salle !!! 
J’oubliais, vous venez d’endetter la commune pour 15 ans avec des « peut-être », valeurs locatives. 

 
« Pérenniser l’école et la garderie » 
Petit Larousse : Pérenniser : Rendre perpétuel 
 Je ne vois pas pourquoi, brandir à chaque élection le scolaire qui fonctionne et fonctionnera temps que des enfants pourront 
honorer ses bancs. 
  Sinon des regroupements pédagogiques comme Helleville Héauville peuvent s’agrandir voir, quant à faire 4 km, jusqu’aux 
infrastructures des Pieux qui sauront bien nous accueillir. 
 
« Etablir un bulletin municipal » 
 Il a existé, mais les informations n’arrivaient pas au rédacteur qui n’était autre que moi, et la parution ne coutait rien à la com-
mune je prenais tout à mes dépends (quand on aime on ne compte pas) .Mais nos élus sortants prônaient moins les gens en savent 
mieux c’est.    
 
« Site internet » 
Il existe, il suffit de l’alimenter http://helleville.ifrance.com/  
 
« ADSL » 
Nous l’avons et le haut débit est à la porte de Helleville, travail de la région et du département. 
 
« Accueil des nouveaux hellevillais » 
J’ai déjà évoqué cela il y a sept ans, cela vs de paire avec la parution d’un bulletin communale. L’idée est bonne mais pas de vous. 
 
« Créer un comité de jumelage » 
C’est plutôt du monde associatif ! Mais avec qui ? peut être avec HELL VILLE à Nosi Be Madagascar, l’idée est excellente, j’en ai 
parlé il y a sept ans.  
 
« Etude de faisabilité pour un commerce dans le bourg » 
 Encore une !!(Étude) dommage que nous ayons laissé partir la licence 4 de Madame Mabire il y a quelques années cela aurait 
facilité l’implantation. Je crois plus dans une solution de facilité de transport pour les personnes vers les Pieux.  
 
« Suivi des aménagements en cours » 
 Lesquels, j’ai peur! peut-être quelques travaux de maintenance sur la Mairie après tout on vient de passer 3 mandats soit 19 
ans dessus, 6 de plus permettront de ne rien faire à côté et de laisser passer le temps. 

 
Je vois : 

Des choses réalisables de suite par la municipalité que je souhaite réaliser si je suis élu sinon comme d’habitude vous pourrez vous 
les approprier dans 6 ans : 
 - L’avenir avec les jeunes (intéressements à la vie de la commune, monde associatif) 
 - Maintient relationnel avec les aînés assistances, aides et transport. 

- Aménagement des activités pédestres, équestres, etc.   (Sportives) par l’entretient et la remise en valeur de nos chemins 
ruraux. 
-Acquisition d’un terrain et construction d’une salle communale en allant chercher le financement et subventions là ou ils se 
trouvent : Régions, Département, CCP, cela demande une bonne représentation de la commune et une bonne connaissance 
de celle-ci. 
-Provoquer l’enfouissement des réseaux électriques dont la vétusté est souvent la cause de coupure d’alimentation électrique 
au moindre coup de vent. J’ai déjà commencé ce dossier (voir le site internet). 

 
Jean Michel BOLLUT  



 

 

Jean Michel BOLLUT 
3, Le Damet  

50340 HELLEVILLE 
 

Se présente aux élections municipales  
des 

9 et 16 mars en candidat isolé 

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs 
 
 
 
 

Me sentant concerné par les projets de la liste conduite par M. Lamotte, 
programme calqué sur celui que nous avions évoqué il y 7 ans avec la liste 
« Helleville Ensemble », je souhaiterais être associé à la réalisation de ces travaux 
c’est pourquoi j’ai décidé de me présenter en candidat isolé. 
J’ajouterais cependant qu’il y a aussi un gros effort à faire au niveau de l’entretien de 
nos superbes chemins communaux délaissés depuis des décennies et qui, de ce fait, ne 
font la joie que des adeptes des sports de cross (motos et 4x4). Quelques cailloux se-
raient parfois suffisants pour les rendre agréables aux promeneurs du dimanche. 
Je mettrais aussi l’accent sur quelque chose qui me tient à cœur : le bulletin commu-
nal qui, bien que lui aussi évoqué il y a 7 ans par la liste des conseillers sortants, n’a 
jamais vu le jour. 
 J’avais pourtant en d’autres temps montré l’exemple en éditant quatre bulletins ! 
d’ailleurs, consultable dans les archives du site : http://helleville.ifrance.com/ . 
 
Ma disponibilité, ma motivation, mon désintéressement personnel et ma connaissance 
de la commune doivent pouvoir faire de moi une alternative à des personnes ne rem-
plissant pas ces conditions indispensables pour être plus près des administrés.  
 
Faisons ensemble que la devise de la commune « c’est très bien comme ça, il faut que 
rien ne bouge » (en patois dans le texte) ne soit plus de mise dans les 6 années qui 
viennent. 
 

Jean-Michel BOLLUT 

http://helleville.ifrance.com/�


 

 

 

 Helleville          Ouest France 
jeudi 06 mars 2008 

 

Florence Henryon, 39 ans, mère de trois enfants et matelot à la pêche, se présente comme 
candidate libre aux élections municipales. 

C'est son engagement dans la vie associative depuis plusieurs années qui l'a conduite à 
vouloir s'investir plus pour la commune. « Il y a des choses simples à mettre en place à 
Helleville. Je souhaite pouvoir faire participer activement les habitants à la vie com-
munale en les informant et en les associant lors de décisions importantes. Cela ne 
peut être qu'enrichissant ! », explique-t-elle. Elle souhaite qu'une étude de l'état des 
réseaux électriques soit réalisée afin d'effectuer les travaux d'enfouissement des lignes 
vétustes, que les chemins communaux soient réhabilités pour qu'ils redeviennent pratica-
bles par tous. Elle veut mettre en place un bulletin municipal régulier ainsi qu'un site In-
ternet fréquemment mis à jours pour informer les Hellevillais. Florence Henryon veut 
soutenir les associations qui représentent la vie de la commune. « Pour cela, une salle 
communale est indispensable. Mais il faut faire un projet sérieux pour ne pas trop 
endetter la commune », déclare-t-elle. Pour finir elle souhaite garder un lien de proximi-
té avec les aînés par des visites régulières afin de les rapprocher de la vie communale et 
ainsi éviter l'isolement. 

Florence Henryon : « Avancer pour le bien de tous » Florence Henryon : « Avancer pour le bien de tous » 

 
 
 
 
    Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs 
 
    Tout juste arrivée sur Helleville, il y a 7 ans, j’avoue avoir eu d’autres 
préoccupations que les élections municipales à l’époque. Je l’ai hélas regretté de-
puis, c’est pourquoi en 2008, je tiens à être un soutien pour J.M Bollut, adhérant 
tout à fait à ses idées. 
    J’ai donc décidé de me présenter aussi en candidate isolée afin de lui 
apporter aide et soutien. Les électeurs auront ainsi deux autres choix au cas où 
toute la liste en présence ne leur conviendrait pas. 

 
Florence HENRYON 

 
 
 
 

Florence HENRYON 
14, Le Damet  

50340 HELLEVILLE 
 

Se présente aux élections municipales  



 

 

 


